



【 行事を通して得られる感動 】

早くも1学期の折り返しが過ぎ、目標を再確認し、取り組み方を見直す時期へと入ってきました。気象庁は6月7日、関東地方の梅雨入りを発表しました。私達の生活に欠かすことのできない水、豪雨災害をもたらすことのない適度の降水を願いたいところです。

さて、6月初旬、3年生の修学旅行、2年生のマイ・チャレンジ、1年生の校外学習と一生の思い出に残る大きな行事がありました。実行委員を中心に計画を立て、無事予定通り活動することができました。保護者の皆様、地域の皆様、関係事業所の皆様の御理解と御協力、大変ありがとうございました。

これらの行事において、普段の学校生活では得られない貴重な体験をすることができました。友達と協力し合って活動したり、多くの人との出会いがあったり、それぞれの行事ならではの達成感や感動があります。一生懸命取り組んだ人にとって、行事を通して得られる感動は格別です。これらの行事で得た体験を是非今後の学校生活の向上につなげていって欲しいと思います。

ここでは、各学年の行事の様子とそれぞれの代表生徒によるコメントを掲載します。あいにくの雨などもありましたが、どの学年も充実した活動ができました。関係したすべての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。



大きな学びを得られた各学年の行事

3年修学旅行 6/6 (木) ~ 6/8 (土)



私たちは、実行委員を中心に Let's Make Best Memories ~古都の魅力を五感で感じ、歴史や文化を学ぼう~というスローガンを目標に修学旅行に行ってきました。色々な神社や寺の中でも私は建仁寺の座禅という古くからの文化を体験して本当に心が静かになり、すごいと思いました。この三日間で私はみんなをまとめることを心がけましたが、一人一人が周りを見て行動できていて、充実した日々を過ごすことができたと思います。

【実行委員長 山ノ井 萌】

マイ・チャレンジ 6/5 (水) ~ 6/7 (金)



私はマイ・チャレンジで学ばせてもらった事が2つあります。1つ目は、仕事の大変さです。私はエンジン関係の作業をさせてもらい、1個の部品を覚えるのはとても大変だと感じました。2つ目は、仕事の楽しさです。タイヤを取り付けたり、友達と協力して作業するのは楽しいものだとしみじみ感じました。

体験させていただいた方々に感謝しながら、将来に向けて生かしていきたいと思いました。

【2年1組 柘植 遥奈】

1年校外学習 6/7 (金)

校外学習の実行委員長を通して感じたことは、友達の大切さです。私が悩んでいるときには、実行委員のみんなが一緒に考えてくれたり積極的に仕事に取り組んだりとたくさん協力してくれてうれしかったです。当日は、あいにくの雨の中でのハイキングになりましたが、班の友達とお互い声をかけ、励まし合いながら最後まで歩き通すことができました。これからも友達を大切にしていきたいと思います。

【実行委員長 鈴木 雅乃】

親子奉仕作業お世話になりました

5/19 (日)

保護者の皆様には、早朝より奉仕作業に取り組んでいただき誠にありがとうございました。今回参加した生徒の皆さんも御苦勞様でした。お陰様で、学校やサイクリングロードなどがとてもきれいになりました。きれいになると気持ちがいいものです。

各部とも頑張っています！

下都賀地区春季大会、栃木県春季大会とチーム一丸となって大会に臨みました。そして現在は、夏の総合体育大会・県吹奏楽コンクールに向けて一生懸命練習に励んでいます。

入賞おめでとうございます！

下都賀地区春季大会

優勝：弓道部3年女子個人1名
第3位：弓道部女子団体、弓道部3年男子個人1名
第3位：ソフトテニス部男子団体
(上記以外で県大会出場権獲得) バスケットボール部女子
ソフトテニス部男子個人

栃木県春季大会

第6位：弓道部3年男子個人 大阿久 奨太

※ 下都賀地区春季大会で見事、優勝を射止めた黒子結衣さんにコメントをいただきました。

私は地区大会を通して、練習の大切さを改めて感じました。練習は何回もできますが、大会では限られた数しか弓を引くことができません。練習の時に、一射一射を大切に、大会と同じような緊張感や雰囲気自分で作れば、大会でも安定した心で臨むことができます。

3年生は最後の大会まで約1ヵ月しかありません。残り少ない練習を本気で取り組んでいきたいです。

【弓道部3年女子個人優勝 黒子 結衣】

【7月の主な行事】

- | | |
|------------------------|----------------------------|
| 1 (月) 全校集会 (校長講話) | 12 (金) ~ 15 (月) 総体地区予選 |
| 3 (水) 職員会議、職員研修、コミトレ | 16 (火) 全校合唱 (朝)、重点清掃 |
| 5 (金) 授業参観、PTA部会、PTA研修 | 17 (水) コミトレ |
| 8 (月) 学年集会 | 18 (木) 全校合唱 (朝)、重点清掃 |
| 9 (火) 全校合唱 (朝) | 19 (金) 終業式、校外生徒会 |
| 10 (水) 各種委員会 | 22 (月) ~ 8/9 (金) 家庭訪問・三者面談 |
| 11 (木) 全校合唱 (朝)、重点清掃 | 25 (木) ~ 29 (月) 県総合体育大会 |

お知らせ

6月3日(月) 公民館主催による西方アシストネット地域教育協議会が開催されました。その中で、今年度も小中一貫教育部、研修・活動部、広報部の3部会による協議が行われました。地域と学校が一体となって西方の子どもを育てていくための話し合いが行われ、具体策として、中学校の定期テストの期間に合わせて、ゲームやテレビの時間をなくすノーメディアデーの推進などが提案されました。